

NOTA DE PRENSA

La Dra. Esplugas de Clínica Activa Mutua participa en el selecto “Ewas Spring Tour”

Interviene en cinco entidades hospitalarias francesas junto a otros especialistas europeos de artroscopia de mano y muñeca, y constata que el centro tarraconense es un referente en este campo.

La Dra. Mireia Esplugas, de Clínica Activa Mutua Tarragona, asistió la semana del 26 al 30 del pasado mes de marzo, al EWAS Spring Tour. La EWAS es la European Wrist Arthroscopy Society. Dentro de sus actividades formativas, organiza dos veces al año una estancia de una semana en cinco entidades hospitalarias francesas con siete especialistas en artroscopia de mano y muñeca, para siete miembros de la Sociedad.

Este año, el grupo estaba compuesto por especialistas de Cirugía de la Mano de Irlanda, Gran Bretaña, Dinamarca, Irán, Turquía, Italia y España.

“Centro de referencia en cirugía artroscópica de mano y muñeca”

La inmersión diaria en densos programas quirúrgicos centrados exclusivamente en artroscopia de mano y muñeca, y realizados por diferentes especialistas permite “comparar, aprender, aclarar dudas, valorar diferentes criterios terapéuticos y ver en cinco días una amplia muestra de las múltiples y diferentes patologías que se pueden tratar artroscópicamente en la mano y la muñeca”, considera la Dra. Esplugas, quien añade que “también permite comprobar que la técnica quirúrgica y el material del que se dispone en la Clínica Activa Mutua de Tarragona es, en todos sus aspectos, comparable a lo observado durante el curso”. Por esta razón, la doctora sentencia que en este campo la Clínica Activa Mutua, “puede y debe considerarse centro de referencia de la Entidad en Cirugía Artroscópica de Mano y Muñeca”.

Los centros hospitalarios en los que se impartió formación práctica quirúrgica fueron: la Clinique du Parc de Lyon con el Dr. Christophe Rizzo; Hopitaux de Lyon con el Prof. Guillaume Herzberg; Clinique de Parc de Lyon con el Dr. Jérôme Garret; Clinique Jouvenet de Paris con el Prof. Christophe Mathoulin; Clinique de Saint de Reims con el Dr. Xavier Martinache y el Dr. Jean Michel Cognet; Clinique Paris V de Paris con el Dr. Didier Fontes y el Dr. Philippe Roure.

Con el Dr. Rizzo se realizaron una inserción artroscópica del fibrocartilago triangular, una trapecectomía con implantación de una PI2 y una resección distal artroscópica del cúbito, según técnica de Wafer.

Con el Prof. Herzberg se realizaron una liberación endoscópica del túnel carpiano, una liberación endoscópica del nervio cubital en codo y una osteosíntesis de una fractura de radio bajo control artroscópico de la reducción articular.

Con el Dr. Garret se realizaron una artrolisis artroscópica radiocarpiana y una artrolisis artroscópica mediocarpiana.

Con el Prof. Matoulin se realizaron una capsulodesis artroscópica por lesión del ligamento escafolunar; una reinserción foveal del fibrocartílago triangular, una hemitrapecectomía artroscópica con implantación de prótesis trapeciometacarpiana y una reinserción periférica del fibrocartílago triangular asociada a capsulodesis dorsal para tratamiento de una laxitud escafolunar.

Con el Dr. Martinache se realizaron una exéresis artroscópica de un ganglión radiocarpiano dorsal y una estiloidectomía radial.

Con el Dr. Cognet se realizaron una resección distal del cúbito a lo Wafer, y 2 Shrinkings de ligamentos escafolunares.

Con el Dr. Fontes se realizó un shrinking del ligamento escafolunar, una sinovectomía artroscópica de la articulación radiocubital distal con exéresis de cuerpo extraño radiocubital distal y legrado de quiste intraóseo de la extremidad distal del cúbito y una exéresis distal del cúbito a lo Wafer.

Con el Dr. Roure se realizó un Wafer como tratamiento de una secuela de una antigua fractura de extremidad distal del radio y un Shrinking del ligamento escafolunar.

Para más información, puede contactar con:

E-mail: comunicacionymarketing@activamutua.es

Teléfono: 977 304 304